



PÉTANQUE SOUCELLOISE

INTERVIEW DE PARTENAIRE



Bonjour Nicolas,

- **Peux-tu te présenter et nous présenter ta société, CHARRUAU COUVERTURE s'il te plaît ?**

Je suis gérant d'une société de couverture depuis octobre 2020. Son siège est situé à Beauvau. Je réalise principalement des rénovations de couvertures.

- **Comment es-tu arrivé à la pétanque et plus particulièrement à la pétanque soucelloise ?**

Je recherchais un club avec une bonne ambiance et où je connaissais déjà quelques copains.

- **Tu suis la pétanque depuis combien de temps ?**

Depuis mon plus jeune âge.



PÉTANQUE SOUCELLOISE

- **Qu'est-ce qui fait que tu aimes la pétanque et en deviens partenaire ?**

J'aime la pétanque pour la précision des gestes dans ce sport et ce partenariat me tient à cœur pour le bon fonctionnement du club.

- **Pourquoi la pétanque et non un sport plus médiatique (foot/basket/ etc...) ?**

Pour ne pas se prendre la tête et cela me convient très bien.

- **Qu'est-ce que le fait d'être partenaire apporte à ton entreprise ?**

Ce partenariat apportera certainement un peu de publicité pour ma société mais le but recherché est avant tout d'aider le club.

Remerciements à Nicolas pour nous avoir accordé de son temps.